

*Rachida Dati*

*Ancien Ministre,  
Député Européen,  
Maire du VII<sup>e</sup> Arrondissement*

Paris, le **12 JAN. 2018**

Ref : RD/JL/LP

Monsieur le Maire, *Cher Jean-Louis*

J'ai pris connaissance des orientations fixées par l'appel à projet « Réinventer Paris 2 » concernant la requalification de la dalle des Invalides. Il est envisagé que le gymnase occupant actuellement une partie du site soit fermé, pour être remplacé dans l'inventaire des équipements de proximité par le nouveau gymnase prévu dans l'îlot Saint Germain.

Je suis régulièrement sollicitée par des habitants qui m'expriment leur souhait d'avoir accès à davantage d'équipements sportifs de proximité. Comme vous le savez, le 7<sup>e</sup> arrondissement dispose d'un faible maillage d'équipements permettant une pratique sportive en intérieur. Il paraît donc totalement inopportun de fermer le gymnase des Invalides.

La construction d'un gymnase au sein de l'îlot Saint-Germain ne doit pas servir de prétexte à la fermeture de celui des Invalides. La pratique sportive dans le 7<sup>e</sup> ne cesse de se développer, et la présence de ces deux gymnases permettra d'y répondre convenablement. Nous sommes régulièrement sollicités pour l'utilisation de ce gymnase.

Par ailleurs, le gymnase des Invalides a fait l'objet d'une rénovation récente de ses locaux. A proximité immédiate du métro, il est facilement accessible. Il n'est pas acceptable de priver les habitants du 7<sup>e</sup> arrondissement d'un équipement de 240 m<sup>2</sup> en excellent état et ouvert à tous.

Il est nécessaire de revoir le cadre de l'appel à projet « Réinventer Paris », pour que la pérennité du gymnase des Invalides puisse être assurée.

Sachant pouvoir compter sur votre attention dans l'examen de ce dossier, je vous prie de croire, Monsieur le Maire, en l'expression de mes plus respectueuses salutations.

*Je compte sur toi !*

Rachida DATI



Monsieur Jean-Louis MISSIKA

Adjoint à la Maire de Paris en charge de l'urbanisme, de l'architecture et de l'attractivité.

Copie : Monsieur Jean-François MARTINS, adjoint en charge des sports.